

AUS DEM GEMEINDERAT GLASHÜTTEN

Digitalfunk: Für die Umstellung werden zehn Geräte als Funkgeräte für die Fahrzeuge benötigt. Vier weitere im Atemschutzbereich. Der Gemeinderat nahm die Bedarfsmeldung zur Kenntnis.

Jahresrechnung: Zur Prüfung der Jahresrechnung 2011 berichtete Gerd Großmann (SPD), Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses. „Wir haben geprüft, aber keinerlei Ungeheimheiten festgestellt“, so Großmann. Die außerplanmäßigen Ausgaben, 28 500 Euro im Vermögenshaus-

halt und 47 900 Euro im Verwaltungshaushalt wurden, soweit diese nicht bereits vom Gemeinderat im Laufe des betreffenden Haushaltsjahres gebilligt waren, einstimmig genehmigt.

Straßenbeleuchtung: Die Ausgaben für die Straßenbeleuchtung liegen mit 10 000 Euro über dem Haushaltsansatz. Dies liege an der Art und Weise der Abrechnung, betonte Egon Ruckriegel (SPD). Dem pflichtete der Kämmerer bei. Deshalb entstehe die Differenz.